

PUBLIK

Merangkul OPM dengan "Kopi Gayo"

Suhendi - PAPUA.PUBLIK.CO.ID

May 24, 2023 - 17:03



PUNCAK JAYA - Bertempat di Pos Pruleme Kota Mulia Kab. Puncak Jaya, Prov. Papua, Dansatgas Yonif RK 115/ML melakukan tatap muka bersama beberapa masyarakat yang masih memiliki hubungan kekeluargaan dekat dengan tokoh OPM yang berasal dari wilayah Kabupaten Puncak Jaya (Selasa/23/5/2023).

Adapun rangkaian kegiatan yang dilaksanakan, diawali dengan perkenalan oleh Dansatgas Yonif RK 115/ML, dilanjutkan sosialisasi tentang Budidaya kopi oleh Pasiter Satgas Letda Inf Hadi didampingi oleh beberapa petugas dari Dinas Pertanian dan Perikanan Kab. Puncak Jaya, Prov. Papua Tengah, serta Penyerahan Bibit Kopi Arabika kepada masyarakat yang hadir.

Dalam sambutannya, Dansatgas Yonif RK 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita menyampaikan "Kami datang ke Papua bukan hanya sebagai aparat keamanan, akan tetapi kami datang untuk membantu Pemerintah Daerah dalam

meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua khususnya Kabupaten Puncak Jaya, dengan berbagi ilmu tentang Budidaya kopi. Kami bukan petani kopi, tetapi kami telah belajar bagaimana cara budidaya kopi agar berhasil melalui para penyuluh pertanian di Kabupaten Bener Meriah Provinsi Nangroe Aceh Darussalam, yang telah berhasil membimbing para petani kopi di Kabupaten Bener Meriah sehingga menghasilkan kopi yang memiliki nilai ekonomi yang tinggi dan dapat mensejahterakan para petani kopi tersebut.

"Bibit kopi yang telah disediakan oleh Satgas Yonif RK 115/ML, akan diberikan untuk 5 orang yang merupakan kerabat maupun keluarga dekat dari OPM yaitu Kimales Telenggen, Telanga Tabuni, Yetinus Telenggen, Gilime Wonda dan Taumakan Tabuni. Masing-masing akan menerima bantuan bibit kopi yang cukup untuk ditanam di area tanah seluas +/- 1 Hektar.

"Tanaman kopi memiliki nilai ekonomi yang sangat tinggi, dengan bantuan bibit kopi ini, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Mulia, Kab. Puncak Jaya", demikian tutur Dansatgas dan diakhiri dengan kata - kata *Tidak Ada Hasil Tanpa Usaha*, sehingga mari kita coba untuk memulainya dan semoga Tuhan merestui usaha yang akan kita mulai ini", seraya memberi semangat kepada masyarakat yang akan menerima bantuan bibit tersebut.

Setelah sambutan dari Dansatgas, kegiatan dilanjutkan dengan acara makan bersama, sosialisasi dan Pelatihan Budidaya kopi serta penyerahan Bibit Kopi Arabika.

Disamping budidaya kopi, Satgas Yonif RK 115/ML juga memberikan bantuan berupa bibit sayur-sayuran. (***)